

Cuba dénonce l'impact du blocus au Forum Chine-Celac

Image not found or type unknown

La Havane 25 août (RHC) Cuba a dénoncé ce jeudi lors du premier Forum ministériel Chine-CELAC sur la coopération en matière de gestion des risques de catastrophe, comment le blocus américain limite l'accès dans ce domaine.

Intervenant lors de la rencontre virtuelle Ramón Pardo, chef d'état-major national de la défense civile dans la nation caribéenne, a déclaré que cette politique génocidaire entrave l'acquisition de la technologie et le financement indispensable pour avancer dans ce domaine.

"L'expérience des centres de gestion des risques montre que Cuba est prête à apporter un soutien désintéressé aux pays qui en font la demande", a déclaré Pardo.

Les participants à la réunion organisée par la Chine et la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes ont réaffirmé la volonté de l'île de continuer à fournir une assistance technique dans ce domaine aux pays du tiers monde.

Le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba depuis plus de six décennies, et renforcé sous la direction de l'ancien président américain Donald Trump (2017-2021), a causé de graves conséquences et un impact cumulé de 150 milliards 410 millions de dollars. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297534-cuba-denonce-limpact-du-blocus-au-forum-chine-celac>



Radio Habana Cuba